

Frühförderung von großer Bedeutung



Für Kinder mit Down-Syndrom wie die kleine Franka ist die Frühförderung von großer Bedeutung.

Bei einer Frühförderung steht die ganzheitliche Förderung von beeinträchtigten oder in ihrer Entwicklung auffälligen Kindern im Mittelpunkt. Vor allem für Kinder mit Down-Syndrom wie die kleine Franka Unterweger kommt der Frühförderung große Bedeutung zu. Diese wird grundsätzlich kostenlos vom Land

Oberösterreich zur Verfügung gestellt. "Es gibt aber eine sehr lange Warteliste und es müssen Anträge in einer außergewöhnlichen Lebenssituation gestellt werden", sagt Mutter Gudrun Unterweger. Da die kleine Franka auch einen Herzfehler hat, versuchen die Herzkinder zu unterstützen. "Es ist schade, dass es so schwierig ist, eine Frühförderung zu bekommen. Es ist wichtig, dass die Menschen erfahren wie schwierig das ist", sagt Ulla Epler von den Herzkindern Österreich. Um der kleinen Franka trotzdem die so wichtige frühe Förderung zu ermöglichen, ist finanzielle Unterstützung nötig. "Wir sind für jede Hilfe sehr dankbar", so ihre Mutter.
